

SG AHRTAL HÖNNINGEN - Grafschafter SG 4 : 1 (1:0)

Verdienter Sieg im Duell gegen den direkten Tabellennachbarn, der Grafschaft SG. Einwechselflügel Florian Larscheid an drei von vier Toren beteiligt.

Im vorletzten Heimspiel vor der Winterpause war die Mannschaft der Grafschafter SG zu Gast auf dem Hartplatz in Hönningen. In den ersten 30 Minuten bekamen die anwesenden Zuschauer keine Torchancen zu sehen, da sich keine der beiden Tabellennachbarn entscheiden in Szene setzen konnte. Die SG aus dem Ahrtal war zwar optisch überlegen, jedoch fehlte in dieser Phase die Durchschlagskraft nach vorne. Wie bereits in der Vorwoche musste dann kurz vor der Pause Marco Berschbach passen. Die hierdurch bedingte Umstellung sollte jedoch noch vor der Pause zum Erfolg führen. Nach einer feinen Zuspielung von Christoph Vahnenbruck auf Philipp Minwegen konnte dieser Daniel Ohlert gut in Szene setzen. Die sich bietende Chance nutzte dieser eiskalt zur 1 : 0 Führung. Mit dieser ging es dann auch in die Pause.

Nach dem Seitenwechsel zunächst das gleiche Bild. Die Ahrtalkicker agierten weiterhin überlegen und konnten folgerichtig die Führung innerhalb von 2 Minuten auf 3 : 0 ausbauen. In der 58. Minute eroberte Florian Larscheid den Ball und passte diesen mustergültig auf Martin Klein. Nachdem dieser seinen Gegenspieler hatte ausspielen können, hatte er keine Mühe das 2 : 0 zu erzielen. Nach einem langen Ball durch Florian Larscheid in die Spitze konnte Marvin Knebel den Gästekeeper derart unter Druck setzen, dass dieser den Ball an ihn verlor und in der 60. Minute das 3 : 0 erzielte. In der 80. Minute belohnten sich die Kicker von der Ahr für ihre engagierte Leistung. Wieder wurden die Gäste tief in ihrer eigenen Hälfte gestört. Florian Larscheid konnte seinen Gegenspieler bei "drauf gehen" so unter Druck setzen, dass dieser nur auf Kosten eines Eckballs klären konnte. Den anschließenden Eckball konnte Philipp Minwegen zum 4 : 0 im Gästetor unterbringen. Nachdem alle bereits dem Schlusspfiff herbeisehnten, wurde zum Erstaunen der Heimmannschaft in der 92. Minute auf Foul in der Box entschieden. Den fälligen Strafstoß konnte Gästespieler Nima Hossieny zum 4 : 1 Endstand verwandeln.

Fazit: Auf Grund der gezeigten Leistung geht das Ergebnis, auch in der Höhe, völlig in Ordnung. Wichtig war es den Abstand zum unteren Mittelfeld weiter zu verringern. Die Ergebnisse der letzten beiden Partien, sowie die hierbei gezeigten Leistungen sollten Zuversicht für die beiden verbleibenden Spiele vor der Winterpause geben.

Nächstes Spiel:

Sonntag 02.12.2018 - SG Walporzheim - SG Ahrtal Hönningen - 14:30 Uhr - Bachem